

がんばろう！東北

つなげよう！
まおう！ あomorいのかわとみち



青森河川国道ニュース



お問合せ先：国土交通省 青森河川国道事務所 〒030-0822 青森市中央三丁目20-38
地域づくり相談室 TEL017-734-4529 FAX017-722-2577
平成25年3月29日（金） 第188号

ご意見は
こちらまで



上北道路が3月24日開通しました。

3月24日上北道路 延長約7.7km が開通しました。今回の開通は、津軽地方の中心都市である青森市と南部地方の中心都市である八戸市が連結される第1歩です。

上北道路開通に伴い以下の効果が期待されます。

[物流に期待される整備効果]

国道4号・45号は、震災時、北海道や青森県内各地からも、多く支援物資が運ばれ、災害対応に効果を発揮しました。平時においても、津軽地方で造られた産業製品が八戸港へ、また八戸港からは建設資材や家畜用資材が津軽地方に日々運ばれています。

物流業界では所要時間の短縮が大きな課題でしたが、上北道路による時間短縮効果が期待されます。

[医療において期待される整備効果]

東北町から八戸市の三次救急医療施設である八戸市立市民病院への救急搬送については、市街地を通過しているため、搬送時間や走行性が課題となっていました。



3月24日東北町で開通式を行いました。

上北道路の開通により市街地を回避した搬送が可能となるため、搬送時間の短縮と安定した走行が期待されます。

[産業において期待される整備効果]

上北地域は、上北道路開通により東北自動車道に直結します。

六戸町にある金谷工業団地においては、上北道路に事業化以降、3件の企業進出がありました。高速ネットワーク整備による新たな企業誘致が期待されます。

詳しくは青森河川国道事務所HP記者発表こちらをご覧ください。



式典終了後のパレードの様子

青森河川国道事務所HP <http://www.thr.mlit.go.jp/aomori/index.html>

